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ATA DA SESSÃO ORDINÁRIA DO CONSELHO DE
ENSINO, PESQUISA E EXTENSÃO DA
UNIVERSIDADE FEDERAL DO ESPÍRITO SANTO,
REALIZADA NO DIA TRÊS DE FEVEREIRO DE DOIS
MIL E CINCO, ÀS NOVE HORAS E VINTE MINUTOS,
NA SALA DAS SESSÕES, LOCALIZADA NO EDIFÍCIO
DA ADMINISTRAÇÃO CENTRAL, SEDE DA
REITORIA, CAMPUS UNIVERSITÁRIO “ALAOR DE
QUEIROZ ARAÚJO”, SOB A PRESIDÊNCIA DO
MAGNÍFICO REITOR, PROFESSOR RUBENS
SERGIO RASSELI, COM A PRESENÇA DOS
SENHORES CONSELHEIROS: ADEMIR SARTIM,
ALFREDO CARLOS RODRIGUES FEITOSA, ANDRÉ
AUGUSTO GOMES FARACO, ANTONIO CARLOS
COUTINHO, EDÍLSON ROMAIS SCHMILDT, EDSON
DE PAULA FERREIRA, JULIO CÉSAR MARTINS DA
SILVA, FERNANDO MENDES PESSOA, ANDRÉA
MARIA PEDROSA VALLI, FRANCISCO VIEIRA LIMA
NETO, GERALDO CARRARETO, JOSEVANE
CARVALHO CASTRO, LUIS IRAPOAN JUCÁ DA
SILVA, ZENÓLIA CHRISTINA CAMPOS FIGUEIREDO,
ORIVALDO DE LIRA TAVARES (REPRESENTANDO
O PRÓ-REITOR DE GRADUAÇÃO, PROFESSOR
SANTINHO FERREIRA DE SOUZA), ANTONIO
ALBERTO RIBEIRO FERNANDES
(REPRESENTANDO O PRÓ-REITOR DE PESQUISA
E PÓS-GRADUAÇÃO, PROFESSOR FRANCISCO
GUILHERME EMMERICH), ROBERTO SARCINELI
BARBOSA (REPRESENTANDO A PRÓ-REITORA DE
EXTENSÃO, PROFESSORA TEREZINHA MARIA
MANSUR) E DIMITRI BARRETO. AUSENTES, COM
JUSTIFICATIVA, O SENHOR VICE-REITOR,
PROFESSOR REINALDO CENTODUCATTE E OS
SENHORES CONSELHEIROS: JANINE VIEIRA
TEIXEIRA E MARIA ZILMA RIOS. AUSENTES, OS
CONSELHEIROS: ALMERINDA DA SILVA LOPES,
MARIA DA PENHA PEREIRA LINS, TATIANY SOUZA
VELOSO, MARIA CAROLINA FONSECA BARBOSA
ROSEIRO, FRANCISCO FIGUEIREDO DE MENEZES,
GIZELLY HOFMANN MIOTTO E VANDERLÉIA
ANDRADE.

Havendo número legal, o Senhor Presidente declarou
aberta a Sessão. 01. APRECIAÇÃO DE ATAS: Foram apreciadas e aprovadas
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as Atas das Sessões Ordinárias dos dias 10 e 15 e Extraordinária do dia 21 de
dezembro de 2004. 02. COMUNICAÇÃO: O Senhor Presidente, com a palavra,
deu voto de boas vindas a Conselheira Andréa Maria Pedrosa Valli, suplente
do Conselheiro Luiz Herkenhoff Coelho. Ainda com a palavra, o Senhor
Presidente fez a leitura do memorando nº 001/2005 do Centro de Educação da
UFES, in verbis: “Memo. nº 001/2005-CE/UFES Vitória, 24 de janeiro de 2005.
Ao: Magnífico Reitor da UFES Professor Rubens Sergio Rasseli. Magnífico
Reitor, Vimos informar a Vossa Magnificência que na sessão ordinária
realizada no dia 17.12.2004 o Conselho Departamental do Centro de Educação
acatou o desligamento da representação suplente deste Centro no Conselho
de Ensino, Pesquisa e Extensão da UFES, a partir de 09/12/2004,
encaminhada pelo professor José Aguilar Dalvi, conforme documentação em
anexo. Respeitosamente, Izabel Cristina Novaes. Diretora do Centro de
Educação”. 03. EXPEDIENTE: O Conselheiro Alfredo Carlos Rodrigues
Feitosa, com a palavra, solicitou a inclusão em pauta dos seguintes processos
nos: 12.901/04-71 – Departamento de Serviço Social – CCJE – Criação do Curso
de Pós-Graduação lato sensu Especialização em Políticas Sociais, 15.802/04-04 –
Departamento de Línguas e Letras – CCHN – Criação do Curso de Pós-
Graduação lato sensu Especialização em Estudos Literários e 9.904/99-82 – Pró-
Reitoria de Pesquisa e Pós-Graduação – Proposta de Alteração da Resolução
nº 09/2003 – CEPE, que trata de afastamento de docentes para cursar
programas de pós-graduação. Todas as inclusões solicitadas foram aprovadas
por unanimidade. 04. ORDEM DO DIA: 04.01. PROTOCOLADO Nº
700.516/05-75 – CENTRO DE CIÊNCIAS EXATAS - CCE – Homologação da
recondução dos Conselheiros Ademir Sartim (titular) e Geovane Lopes de Sena
(suplente) como representantes do CCE neste Conselho. O Senhor Presidente,
com a palavra, fez a leitura do expediente encaminhado a este Conselho pelo
Diretor do Centro de Ciências Exatas, informando que em reunião do Conselho
Departamental do referido Centro foram reconduzidos os Conselheiros Ademir
Sartim e Geovane Lopes de Sena, titular e suplente, respectivamente, como
representantes neste Conselho. Em votação, aprovados por unanimidade.
Baixada a RESOLUÇÃO NÚMERO UM BARRA DOIS MIL E CINCO. 04.02.
PROCESSO Nº 12.100/04-42 – DEPARTAMENTO DE ENGENHARIA
AMBIENTAL - CT – Projeto do III Curso de Pós-Graduação lato sensu
Especialização em Gestão Ambiental. O Conselheiro Alfredo Carlos Rodrigues
Feitosa, com a palavra, fez a leitura do seu parecer e do parecer da Comissão
de Pesquisa e Pós-Graduação, favoráveis ao referido projeto. Em discussão,
em votação, aprovados por unanimidade. Baixada a DECISÃO NÚMERO UM
BARRA DOIS MIL E CINCO. 04.03. PROCESSO Nº 14.376/04-74 –
DEPARTAMENTO DE ENGENHARIA AMBIENTAL - CT – Projeto do XIV
Curso de Pós-Graduação lato sensu Especialização em Engenharia de
Segurança do Trabalho. O Conselheiro Alfredo Carlos Rodrigues Feitosa, com
a palavra, fez a leitura do seu parecer e do parecer da Comissão de Pesquisa e
Pós-Graduação, favoráveis ao referido projeto. Em discussão, em votação,
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aprovados por unanimidade. Baixada a DECISÃO NÚMERO DOIS BARRA
DOIS MIL E CINCO. 04.04. PROCESSO Nº 13.155/04-70 – DEPARTAMENTO
DE CLÍNICA ODONTOLÓGICA - CBM – Projeto do IV Curso de Pós-
Graduação lato sensu Especialização em Odontopediatria. O Conselheiro
Francisco Vieira Lima Neto, com a palavra, fez a leitura do seu parecer e do
parecer da Comissão de Pesquisa e Pós-Graduação, favoráveis ao referido
projeto. Em discussão, em votação, aprovados por unanimidade. Baixada a
DECISÃO NÚMERO TRÊS BARRA DOIS MIL E CINCO. 04.05. PROCESSO
Nº 13.675/04-18 – DEPARTAMENTO DE PRÓTESE DENTÁRIA - CBM –
Projeto do II Curso de Pós-Graduação lato sensu Especialização em Prótese
Dentária. O Conselheiro Alfredo Carlos Rodrigues Feitosa, com a palavra, fez a
leitura do parecer do Relator, Conselheiro Luiz Herkenhoff Coelho, e a leitura
do parecer da Comissão de Pesquisa e Pós-Graduação, favoráveis ao referido
projeto. Em discussão, em votação, aprovados por unanimidade. Baixada a
DECISÃO NÚMERO QUATRO BARRA DOIS MIL E CINCO. 04.06.
PROCESSO Nº 16.926/04-44 – NÚCLEO DE INFORMAÇÕES GERENCIAIS -
PROAD – Homologação do Ad referendum do Presidente deste Conselho, que
aprovou a utilização do instrumento de coleta de dados denominado GED para
capturar os dados de 2004, relativos à produção científica e o total de produtos
acadêmicos por área de conhecimento da UFES, conforme estabelecido pelo
CNPq. O Conselheiro Josevane Carvalho Castro, com a palavra, fez a leitura
do parecer da Comissão de Política Docente favorável à utilização do
instrumento de coleta de dados denominado GED para capturar os dados de
2004, relativos a produção científica e o total de produtos acadêmicos por área
de conhecimento da UFES, conforme estabelecido pelo CNPq, o qual foi
aprovado ad referendum pelo Presidente deste Conselho. Em discussão, em
votação, aprovado por unanimidade a homologação do mencionado ad
referendum. Baixada a DECISÃO NÚMERO CINCO BARRA DOIS MIL E
CINCO. 04.07. PROCESSO Nº 17.553/04-74 – COMISSÃO DE POLÍTICA
DOCENTE - CEPE – Projeto de Resolução que visa estabelecer normas para
alocação de vagas de docentes na UFES. O Senhor Presidente, com  a
palavra, consultou a plenária acerca de como se daria a análise e votação do
mencionado projeto, ficando estabelecido que será artigo por artigo. Após,
ocorreram várias discussões entre os Conselheiros a fim de definir se a
alocação de vagas se daria por Centro ou por Departamento. O Senhor
Presidente, com a palavra, colocou em votação se A alocação de vagas de
docentes será feita por Centro ou por Departamento. Em votação, com 8 votos
favoráveis e 10 contrários, a Plenária decidiu que a alocação se dará por
departamento e não por centro, como proposto pela Comissão de Política
Docente. Após várias discussões entre os Conselheiros presentes o
mencionado projeto foi aprovado por unanimidade. Baixada a RESOLUÇÃO
NÚMERO DOIS BARRA DOIS MIL E CINCO. 04.08. PROCESSO Nº
17.560/04-30 – COMISSÃO DE POLÍTICA DOCENTE - CEPE – Projeto de
Resolução que visa estabelecer critérios para alocação de vagas de docentes
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nos Centros (períodos letivos a serem considerados, produção científica e
número de docentes efetivos em cada departamento no dia 31/12/2004). O
Conselheiro Josevane Carvalho Castro, com a palavra, fez a leitura do
mencionado projeto de resolução. Em discussão, em votação, aprovado por
unanimidade. Baixada a RESOLUÇÃO NÚMERO TRÊS BARRA DOIS MIL E
CINCO. Tendo em vista o adiantado da hora, os seguintes processos não
foram analisados: 655/01-17 – Departamento de Clínica Odontológica - CBM -
Projeto de criação do Núcleo de Pesquisa em Periodontia – NUPET; 7.970/04-
45 – Centro de Ciências Humanas e Naturais – CCHN – Projeto de criação do
Núcleo de Estudos de Políticas Públicas, Meio Ambiente e Desenvolvimento
Humano da UFES – NEPPADH; 12.527/04-87 – Sheila Patricia Rocha –
Recurso/Trabalho de Monografia; 16.316/04-13 – Colegiado do Curso de
Engenharia Ambiental – CT – Alteração Curricular; 15.769/04-22 –
Departamento de Ecologia e Recursos Naturais – CCHN – Alteração Curricular;
1.356/03-43 – Alessandro Silva Magalhães – Revalidação de diploma de
graduação; 7.397/03-43 – Dino Giovanni Bernaola Yohann – Revalidação de
diploma de graduação; 613/04-10 – Cláudio Fariello – Revalidação de diploma
de graduação; 8.529/04-07 – Nelson de Almeida Nunes –
Recursos/desligamento: 12.901/04-71 – Departamento de Serviço Social –
CCJE – Criação do Curso de Pós-Graduação lato sensu Especialização em Políticas
Sociais, 15.802/04-04 – Departamento de Línguas e Letras – CCHN – Criação
do Curso de Pós-Graduação lato sensu Especialização em Estudos Literários e
9.904/99-82 – Pró-Reitoria de Pesquisa e Pós-Graduação – Proposta de
Alteração da Resolução nº 09/2003 – CEPE, que trata de afastamento de
docentes para cursar programas de pós-graduação. Estes processos serão
analisados na próxima Sessão deste Conselho. 05. PALAVRA LIVRE: Não
houve. Nada mais havendo a tratar, o Senhor Presidente declarou encerrada a
Sessão às doze horas e quarenta minutos. Do que era para constar, eu,
Renato Carlos Schwab Alves, secretariando os trabalhos, lavrei a presente ata
que, após lida e aprovada, segue devidamente assinada por mim e pelos
Senhores Conselheiros presentes.


